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№２７０１ 第 22 回例会 ２０２３．１．５ 晴 
点 鐘：須藤 隆 会長 

進 行：平野安照 副 SAA 

ソング：君が代・四つのテスト 

 

新入会員紹介 

石井智浩 会員 

 

 

会長挨拶 

須藤 隆 会長 

 

明けましておめでとうございます。年が明けると、

ロータリーでは次年度への準備が開始されます。 

２０２２－２３年度も峠を越えて残り半年です。今

までは皆さんのご協力により滞りなく、予定の活動

が消化されてきました。今年もよろしくお願いいたし

ます。 

皆さん年末年始はいかがお過ごしでしたか？私

は元旦にはお墓参りと吾妻神社を参拝し、２日、３

日は箱根駅伝のテレビ観戦でした。箱根駅伝には

人一倍思い入れがあり、家族からは箱根駅伝に狂

っていると揶揄されています。私は中学校時代には

陸上競技をしており、当時は中学駅伝が盛んで、

金谷から大貫まで８つの中学があり（今は二つの中

学校に統合されてしまいました）、毎年中学対抗駅

伝がありました。私も駅伝の選手として練習に明け

暮れていました。ですから、その当時から箱根駅伝

をラジオで聞いていました。６５年間ラジオと、テレビ

で箱根駅伝に密着していることになります。今から２

５年前には、箱根駅伝の全コースを１日１コースの

割で歩きました。それに今年は、私と家内、それに

二人の息子の出身大学がいずれも箱根駅伝に参

加したので、テレビ観戦には余計に力が入りました。

結果は皆さんご承知の通りです。 

さて、今年は十二支でいう兎年です。兎が穏や

かで温厚な性質があることから「家内安全」または、

その跳躍する姿から「飛躍」、「向上」を象徴するも

のとして親しまれてきました。また、六十干支という

分類があり、それによると今年は、「癸兎」（みずのと

う）で、順序で言えば最後にあたり、一つの物事が

収まり、次の物事へ移行していく段階だと言います。

このことからコロナ禍も今年で収束に向かい、飛躍



 

  

と、向上の希望の持てる年になるとの明るい展望を

期待して年頭の挨拶とします。 

 

幹事報告 

相川恵津子 幹事 

皆さんこんにちは。昨年は大変お世話になりまし

た。本年もよろしくお願いいたします。石井様ご入

会おめでとうございます。楽しいひと時を過ごせま

すように。 

 高橋会員のご母堂様が４日未明に亡くなられまし

た。９日お通夜 １０日告別式の予定です。家族葬

という事ですが１６：３０から一般弔問ができます。場

所はてんれい会館富津店です。今回は週報を配布

いたしません。 

明日６日はこども食堂があります。お手伝いので

きる方はご参加よろしくお願いいたします。 

１．１月２６日夜間例会 点鐘１８：００ 

２．木更津ＲＣ創立７０周年記念事業のご案内 

３．電子パスワード変更のお知らせ 

４．財団室ニュース１月号 

５．メルボルン国際大会及び千葉ナイトの案内 

６．職業奉仕月間リソースのご案内 

７．バギオだより 

 

結婚祝   

 
相川恵津子・実（故） Ｓ49，1，27 

結婚祝一言 

相川恵津子 会員 

皆さんこんにちは。今日は結婚祝いをいただき

有難うございます。皆さんのように年を重ねることが

無くなり、27 年のままとなりました。来年で本当だっ

たら金婚式を迎えることになります。 

何度も実家に帰ろうかと思いましたが、その度胸

がなく現在に至っております。子供が結婚すると周

りでは別居するのが多いのですが、家では一緒に

住んでくれており毎日にぎやかに暮らしております。 

 

年頭所感 

平野安照 会員 

 

体重が１５㌔増えました。幸せ太りです。 

 

相川恵津子 会員 

 

 お正月に猪苗代スキー場に行きましたが自分は

滑らずに見学をしていました。初めてのスキー経験

でした。 

藤江みどりさん 

 

 義母と実母と三人で鬼怒川のあさやホテルに泊

まってきました。来年は一人で旅行に行きたいです。 



 

  

朝月真次郎 会員 

 

あらゆる事柄を比較対象し、ベルナール･アルノー

の戦略を参考にすることで、富津中央ロータリーク

ラブがラグジュアリーで文化的かつアートなクラブに

なるためのアシスト、及び全会員がより輝くためのお

手伝いをすること。 

 

山下 厚 会員 

 
 ３６５日飲んで１００冊以上は読んで４００万歩以上

歩く。充実した健康的な毎日を過ごすために、今年

もこの３つを目標に生きていきます。 

 

榎本守男 会員 

 

悠々自適 行雲流水 

 

 

渡辺 務 会員 

 

 今年は４月に大きな挑戦をさせていただきます。

お騒がせいたします。 

星野 誠 会員 

 

5 ㌔ほど体重が増えたので体を絞ってダイエットを

したいと考えています。 

 

渡辺哲夫 会員 

 

 皆さん明けましておめでとうございます。今年も昨

年に引き続き月１のペースで温泉旅行を楽しみた

いと考えております。早速、１月２１日から本州最北

端の青森県下北半島の下風呂温泉に行く予定で

す。又、３月には同じく青森県の黄金崎不老ふ死

温泉を既に予約しました。 

「哲っちゃんの一人旅“温泉編”」今年もよろしく

お願いいたします。 



 

  

平川恵敏 会員 

 

 今年こそ血圧と血糖値に注意して明るく健康

に過ごして行きたいと思います 

若鍋武良 会員 

 

 ８０代で４度⽬の富⼠⼭登頂をめざします。 
 

ニコニコＢＯＸ 

栗原典子 親睦担当部員 

 

須藤 隆 明けましておめでとうございます。

本年もよろしくお願いいたします。 

＊相川恵津子          〃 

椎熊邦広 石井会員の入会を歓迎いたします。 

神子 恒   〃 クラブを楽しみましょう。 

平川恵敏       〃 

渡辺哲夫     〃 

栗原典子     〃 

榎本守男     〃 

星野 誠     〃 

神子勝美 さらにジャンプロータリー 

平野安照 長期欠席して申し訳ございません。 

     本年もよろしくお願いします。 

小野恒靖 今年もよろしくお願いいたします。 

山下 厚     〃 

石渡 鋼     〃 

白石幸久     〃 

若鍋武義     〃 

＊＞１，０００円    １７，０００円 

 

出席報告 

白石幸久 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率

今 回 22/28 １３ ２ １ 75.86%

前 回 25/30 13 0 2 83.30%

前々回 23/30 13 0 ２ 76.67%

 

出席率の計算式 

当日出席した会員数＋Makeｕｐした会員数 

全正会員数－当日欠席した免除適用会員数 

 

 

理事会報告 

須藤 隆 会長 

１．今後の日程 

１／１２ 会員年頭所感 

１／１９ 外部卓話 

１／２６ 新年会・新会員歓迎会 

２／２  結婚祝・誕生祝一言 

２．志波家からロータリーへの寄贈の件 

志波家より、志波会員が長年ロータリーにお 

世話になったことから、何らかのお礼をした 

いとの申し出に対し、例会時に使用する 

ロータリー旗と日の丸旗を寄贈いただくこと 

とした。 

 

 


